

juillet 2016

Sepem Industries 2016

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Visitorat en hausse de 17%

Malgré un contexte tendu, les résultats de la 6e édition du Sepem Industries Est sont concluants avec la venue au Parc des Expositions de Colmar de 4 926 visiteurs pour 519 exposants, soit une progression de près de 17% par rapport à l'édition 2014 de la manifestation.

On note une augmentation assez uniforme du visitorat en provenance des principaux bassins industriels ciblés par ce salon régional Est, implantés en Alsace, Lorraine, Franche-Comté, Champagne-Ardenne et Bourgogne. La région parisienne a également été davantage représentée par rapport aux éditions précédentes.

Cette édition 2016 tenue entre les 31 mai et 2 juin a été largement plébiscitée par les visiteurs et exposants comme le prouvent les résultats du sondage réalisé à la fin des trois journées du salon : 93,3% des exposants se sont déclarés satisfaits ou très satisfaits par la qualité et le nombre des visiteurs, 63% de ces derniers ayant indiqué que le Sepem de Colmar est l'unique salon qu'ils visiteront pour l'année en cours.

La manifestation se tiendra une nouvelle fois à Colmar les 5, 6 et 7 juin 2018 tandis que l'édition Sud-Ouest du Sepem Industries aura lieu à Toulouse du 27 au 29 septembre prochain.